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№２４６５ 第１９回例会 ２０１６．１２．１５ 晴 
点 鐘 ： 榎本 守男 会長 

進 行 ： 栗原 典子 副 SAA 

ソング ： それでこそロータリー 

 

会長挨拶  

榎本 守男 会長 

 

皆さん、こんにちは。１２月１１日金谷かじや旅館

での創立５０周年記念式典の慰労会お疲れ様でした。 

私は翌日虎の門病院で定期の検査があるのをす

っかり忘れて飲み過ぎてしまいました。 

二日酔いで頭がくらくらする中で血液検査を受け

ました。結果が出るまで２時間ぐらい空くので霞ヶ関

ビルのレストランでいつもの様にランチをしました。そ

の店のすぐ近くで「ばくすい１０００円」の張り紙を目

にしました。この店は３０分のお昼寝に１０分のハンド

マッサージ、ホットアイパットが付いて１０００円で爆

睡保証のお昼寝ショップでした。さすがに霞ヶ関の

官庁街、休憩時間を利用しリフレッシュするサラリー

マンで満席でした。東京は何でもビジネスになるの

だなと感心しました。心配していた血液検査の結果

は最悪でした。先生曰く「もっと真剣になりなさい。」

この言葉を忘れず忘年会シーズンはほろ酔い程度

で乗り切りたいと思います。皆さん来週は最終例会

で家族忘年会です。お手柔らかによろしくお願いし

ます。 

先々週、私の故郷上下町の人口が１２０００人から

１８００人に減少したと話しましたが訂正します。丁度

その日に田舎の兄から電話があり、人口を尋ねたら

４０００人位との事でした。上下町字上下の地域の人

口が１８００人でした。 

ついでに日本の人口減少についてこんな記事が

ありましたので紹介します。平安時代（６００年）５００

万人、 鎌倉時代（１２００年）６００万人、関ヶ原の頃

（１６００年）は１２００万人、明治（１８７０年）は３５００

万人、２０１０年は１億２８００万人、２０６０年の推定は

８６００万人、２１００年の推定は５０００万人、２１１０年

の推定は４０００万人となるとの驚愕の内容でした。 

２０６０年の年齢別で最も多い年齢は８６歳で女性だ

けで７０万人となるそうです。この時生まれてくる子供

は多くて３３万人～１５万人だと想定されていました。 

富津市においても５歳別人口の最多帯は６５才～

６９才で４７２２人です。最少帯は０才～４才の６０５人

でした。ちなみに１７歳人口は３６９人で最多年齢は

６８歳１０４０人、最少年齢は０歳の２２２名で確実に

人口減少が進んでいます。打つ手立てもなく着実

に進行している日本の人口減少の記事でした。 

最後に報告とお礼です。新会員の入会の件です

が全員異議なく平川恵敏さんの入会が承認され



 

  

ましたこと報告します。後期１月１日付での入会

となりますので新年初例会の１月５日に入会式

を予定しています。ありがとうございました。 

本日は１５時より小野ガバナー補佐主催の第

４分区会長・幹事会があり終了後忘年会です。 

以上会長挨拶とさせて頂きます。 

 

幹事報告 

渡辺 哲夫 幹事 

 

１．東日観光より、「ロータリーと歩んだ東日観光の 

奇蹟」送付のご案内がありました（回覧） 

２．NPO 法人ちば里山センターから、「ちば里山新  

 聞」の送付がありました（回覧） 

３．袖ケ浦ＲＣより例会変更のお知らせ（回覧） 

  例会場変更 

   日時 平成２８年１２月１９日（月）点鐘１８時 

   場所 木更津ビューホテル 

   理由 家族親睦夜間例会 

  休会 

   日時 平成２９年１月２日（月）クラブ内規による 

   日時 平成２９年１月９日（月） 

   理由 定款第６条第１節（Ｃ)項による 

  時間変更 

  日時 平成２９年１月１６日（月） 

点鐘１８時 （新年例会） 

  日時 平成２９年１月３０日（月） 

点鐘１２時３０分  

  理由 １月１６日例会を、夜間例会とした為。 

４．上総ＲＣ・富津シテイＲＣよりクラブ週報が  

  届いております。（回覧） 

５．富津市少年野球連盟より、第３４回富津市ロ 

ータリークラブ旗争奪少年野球大会の協賛 

金のお礼と、結果報告書が届いております。 

連絡事項 

続いて年次総会を開催いたします。規定により

議長は榎本会長が務めます。 

  

総会 

次々年度会長、幹事及び次年度理事の承認 

榎本会長が議長となり、クラブ細則の規定に基づ

き総会成立の定足数を満たしているとして総会の開

会が宣言された。 

次々年度会長、幹事候補発表 

若鍋武良 指名委員長 

 

若鍋指名委員長より１２月１０日開催された指名

委員会にて、以下の次々年度会長、幹事候補が指

名されたと発表された。 

次々年度会長 渡辺 哲夫 会員 

次々年度幹事 神子 勝美 会員 

 榎本会長が両候補の承認を議場に諮り、賛成多

数の拍手をもって両候補は、次々年度会長、幹事と

して正式に承認された。 

次年度理事候補の発表 

石渡 鋼 次年度会長 

 

石渡 鋼次年度会長が、以下９名の次年度理事

候補を発表した。 



 

  

石渡 鋼、平野安照、渡辺哲夫、神子勝美、 

栗原典子、小野恒靖、榎本守男、高島治夫、 

白石幸久 

引き続き榎本議長が次年度理事候補の承認を議

場に諮ったところ、賛成多数の拍手をもって、発表さ

れた次年度理事は承認された。 

 

クラブフォーラム 

上期を省みて 

上期を振り返って、各委員長並びに担当部長か

ら、実行計画の進捗状況が報告された。 

以下にスピーチ順に担当者を紹介する。 

 

SAA 

山下 厚 ＳAA 

青少年奉仕担当部長 

仕事の都合で

全国各地を回るこ

とが多く例会の出

席もままなりませ

んでした。SAA 及

び担当の役割を

十分果たせませんでしたが、皆さんに助けられまし

た。 

 

会員増強委員会 

原田雅式 会員増強委員長 

親睦担当部長 

会 員 数 に つ い

ては今年度３１名

でスタートして、来

年１名の入会が見

込まれています。 

さらに増強を進め

るには会員一人一人が入会候補者を探すことが大

事で、できれば会員一人当たり一人の候補者を探し

てほしい。 

親睦については５０周年記念事業に全員の力が

結集できたと思います。 

 

会報・広報委員会 

志波 克 会報・広報委員長 

 例会の忠実な

記録を基本とした

会報は順調に作

成 さ れ て い ま す

が、会員投稿の

方は通常記事の

多いこともあり、不順であります。後期にはキャプショ

ン付き写真を積極的に募集して会報への関心を高

めたいと思います。 

家庭集会の方は３月前後に予定していますので、

開催方法にご提案がありましたらお伝え下さい。 

 

管理運営委員会 

石渡 鋼 管理運営委員長 

国際奉仕担当部長 

 管理運営委員会は

それぞれの担当部長

が着実計画を遂行し

ている。 

国際奉仕は５０周

年記念事業に嘉義南

扶輪社２４名を迎え、国際的な交流を深められたと

思います。来年は台湾を訪問する計画を立てること

になるでしょう。 

 

プログラム担当 

白石幸久 プログラム担当部長 

夜間納涼例会（マ

ザー牧場）、月見例

会（句会）、５０周年

記念事業と計画され

た行事は順調に消

化されている。外部

卓話及び会員卓話も予定通り実施され、概ね計画

通り進んでいる。 

 

 

 



 

  

奉仕プロジェクト委員会 

大網庄一郎 奉仕プロジェクト委員長 

奉仕プロジェクト

には、職業奉仕、

社会奉仕、国際奉

仕、青少年奉仕担

当があり、それぞ

れ各部長さんが具

体的な計画を実行している。 

 

職業奉仕担当 

須藤 隆 職業奉仕担当部長 

 職業奉仕は会員

個人が自分の職

業を通じて奉仕す

ることである。クラ

ブの役割は、会員

に職業奉仕の理

念を啓発することであると考え、今年度は職業奉仕

に関する外部卓話を２月に実施する。 

 

社会奉仕担当 

平野安照 社会奉仕担当副部長 

 昨年度は大貫、

佐貫小中学校を

対象に花いっぱ

い運動を進めまし

た が 、 今 年 度 は

財団補助金を利

用できるのでさらに規模を大きくした花いっぱい運

動を展開する予定です。 

 

ロ財団・米山委員会 

千葉利一 ロ財団・米山委員長ロ財団担当部長 

 今年度はロ財団よ

り補助金を受けるこ

とから、クラブとして

もできるだけ協力す

ることにしたい。今

回は５０００円を三回

に分けて集めることにしました。 

 

米山担当 

若鍋武良 米山担当部長 

今 年 度 は 米 山

奨学生の世話クラ

ブを引き受け、李

奨学生が毎月当ク

ラブを訪問しており

ます。米山への寄

付もすでに皆さんから協力をいただきました。 

 

ニコニコ BOX 

原田雅式 親睦担当部長 

石渡 鋼 記念事業実行委員長の労をねぎらい 

鈴木 勉 支店女子職員が窓口で詐欺を防止し、警

察署長より感謝状を頂いて 

平野安照 皆さんに年賀はがきを購入いただき 

合計３，０００円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/26 18 7 3(1) 80.77% 

前 回 31/29 21 7 3(1) 82.76% 

前々回 31/28 20 5 4(3) 85.71% 

括弧内は出席規定免除者の MUp 内数 

 

５０周年記念事業慰労会 

５０周年記念事業慰労会が女子会並びに中村齢

月さんを含む２６名参加のもとに１２月１１日、金谷の

かじや旅館（黒川会員経営）で盛大に行われた。 

 


